

12 de mayo del 2021  
INAMU-PE-0276-2021

Señor  
Carlos Elizondo Vargas  
Secretario  
Consejo de Gobierno

Asunto: **solicitud de espacio**

Estimado señor:

Reciba un cordial saludo. En seguimiento a la sesión de Consejo de Gobierno del 02 de marzo mediante la cual se exhorta por parte del señor Presidente de la República, Carlos Alvarado Quesada, a las y los jefes de gobierno a informar al Instituto Nacional de las Mujeres las acciones que están realizando desde sus instituciones a favor de las mujeres y para el cierre de la brecha de género, nos permitimos solicitar un espacio en agenda en la sesión para la semana del 01 de junio, para que las instituciones puedan presentar las acciones programadas.

La crisis sanitaria provocada por la pandemia del COVID-19 ha demostrado los grandes desafíos que tenemos como sociedad, haciendo más evidentes las desigualdades de género y donde las mujeres son las que se han visto mayormente afectadas. Recientemente se publicó por parte del Foro Económico Mundial el reporte de género 2021, en donde se refleja el impacto que la pandemia ha ocasionado en el retroceso del cierre de la brecha de género; hasta el 2020 la brecha mundial para alcanzar la igualdad de género era de 99.5 años y para este año la cifra subió a 135.6 años.

La Encuesta Continua de Empleo para el IV Trimestre del 2020 del Instituto Nacional de Censos y Estadísticas (INEC) nos refleja que la tasa de desempleo de Costa Rica se disparó 7,6 puntos porcentuales comparados con el cuarto trimestre de 2019, impulsado por los efectos económicos de la pandemia de COVID-19, la tasa de desempleo de la población masculina se estimó en 16.4%, lo que representó un incremento estadísticamente significativo de 6,9 puntos porcentuales, mientras que la tasa de desempleo femenina fue de 25,2%, aumentando 8.6 puntos.

La coyuntura actual nos obliga como gobierno a reflexionar sobre el impacto que ha tenido el COVID-19 en la vida de las mujeres y en las medidas que redireccionemos para disminuir su impacto.

En este sentido, agradecemos el apoyo desde la Secretaría de Gobierno del Consejo de Gobierno para solicitar la información al gobierno central e instituciones descentralizadas, a más tardar el viernes 27 de mayo y que se presente la misma en la sesión de la semana del 31 de mayo y visualizar con ello los aportes de esta administración a las mujeres.

Con la muestra de nuestra consideración y estima, se despide cordialmente,

Marcela Guerrero Campos  
Ministra de la Condición de la Mujer

Epsy Campbell Barr  
Primera Vicepresidenta de la República